Presentación:

La Dra, Valentine Dmitriev de la Universidad de Washington dictó un Taller sobre la Atención Temprana de Niños con Síndrome de Down, en la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El Programa Regional de Estimulación Temprana de Unicef ha decidido publicar una de las conferencias que dictó la Dra. Dmitriev en esa oportunidad, con el título "Educación Temprana y el Síndrome de Down", pues reseña con propiedad un modelo muy útil, factible de realizar, que ha dado excelentes resultados con niños afectados por este Síndrome y con niños retardados mentales.

Es muy importante destacar que la Dra. Dmitriev sostiene que "por medio de la educación temprana se aprovecha al máximo el potencial de los niños con Síndrome de Down y con otros problemas en el desarrollo". Eso marca un importante camino a seguir, con la intervención decidida de padres y maestros. También coincide con los propósitos y trabajos del Programa Regional de Estimulación Temprana de Unicef.

Carmen Naranjo Representante Unicef**-**México